

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah hirabbil 'alamin puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Analisis Tingkat Kematangan Penerapan Keamanan Informasi Pada Diskominfo Kota XYZ Menggunakan Indeks Keamanan Informasi (KAMI) Versi 5.0 Berdasarkan ISO 27001:2022”. Tugas Akhir ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Teknologi Informasi Fakultas Informatika, Universitas Telkom.

Penyusunan Tugas Akhir ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT. Karena Berkat dan Ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini
2. Bapak Rio Guntur Utomo, S.T., M.T., Ph. D, selaku Ketua Program Studi S1 Teknologi Informasi dan selaku Dosen Pembimbing 1 dan Bapak Dr. Kusuma Adi Achmad, S. Kom., M.T. selaku Dosen Pembimbing 2. Beliau yang telah memberikan bimbingan, masukan, dan motivasi dalam penyusunan Tugas Akhir ini.
3. Kepada Kedua orang tua dan keluarga tercinta yang selalu memberikan doa, kasih sayang, dan dukungan baik moral maupun material kepada penulis.
4. Kepada sahabat Marissa Syifa Naura yang banyak membantu penulis memberikan dukungan dan semangat dalam Tugas Akhir ini.
5. Dan kucing kesayangan penulis Selma dan Bobon terima kasih telah menghibur selama mengerjakan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih memiliki keterbatasan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak untuk perbaikan dan penyempurnaan Tugas Akhir ini di masa mendatang, dan penulis berharap semoga Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi positif bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Bandung, 2 Agustus 2024

Yang Menyatakan

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized 'S' followed by 'N' and 'A' with a horizontal line through them, and a vertical line at the end.

Siti Nurul Annisa Asfira